

令和2年2月26日

保護者の皆様へ

大阪府立富田林高等学校
校長 栗山 悟

「人権映画鑑賞会」(高1・2年対象)の中止について(お知らせ)

向春の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素は本校の教育活動にご理解、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、報道等でも皆様ご存知のとおり、新型コロナウイルス感染症が各地で広がっており、それに伴い教育庁より2月19日付で「学校外で実施する行事に関しては行先の状況等について十分情報収集する」旨の通知が参りました。

鑑賞予定会場の「すばるホール」は確定申告のため不特定多数の一般の方が来場されており、又、本校併設の中学校1年生が現在インフルエンザによる学年閉鎖を行っているという状況も鑑みまして、3月3日(火)に予定していました同ホールでの「人権映画鑑賞会」は、中止することといたしました。

なお、当日は授業日であるため、生徒の皆さんには通常通り午前8時30分までに学校に登校していただき、来年度に向けての書類等の準備を行い、午前中に終了する予定です。

以上、急なお知らせとなり誠に恐縮ですが、事情をご賢察いただき、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

※ 2月21日(金)に、本校保健部からのお知らせ「学校における新型コロナウイルスに関連した感染症対策について」をお子様に配付しています。どうぞ合わせてお読みください。

同文書は本校HPの「新着情報」でも公開しています。